

PlantaDoce.

Público

Philips se adjudica la instalación de una sala hemodinámica en Valencia por 1,1 millones

La compañía tecnológica neerlandesa pondrá en marcha en un quirófano de la planta baja del Hospital Arnau de Vilanova este equipamiento para el diagnóstico y tratamiento de enfermedades coronarias.

A. Escobar
8 feb 2023 - 04:58



Philips vuelve a hacerse con un contrato de la sanidad pública valenciana.

La compañía tecnológica se ha adjudicado la instalación de una sala de hemodinámica para el Hospital Arnau de Vilanova del Departamento de Salud Valencia Arnau de Vilanova-Llíria por 1,1 millones de euros, según consta en el perfil del contratante de la comunidad autónoma.

Una sala de hemodinámica emplea equipos tecnológicos para evaluar la estructura y

PlantaDoce.

funcionamiento del corazón, lo que permite establecer el diagnóstico de enfermedades cardiovasculares, junto con el tratamiento más adecuado. Estudios y procedimientos como las angiografías, coronariografías o cateterismos se realizan en las salas hemodinamia para examinar el estado de las arterias coronarias, las arterias pulmonares, y las válvulas del corazón.

El suministro del equipamiento para la sala de hemodinámica asciende a más de 940.000 euros, mientras que la obra y la instalación de la tecnología se eleva a más de 60.000 euros. El equipo se ubicará en el quirófano 6 de la planta baja del hospital valenciano.

Philips se ha impuesto a Siemens en el contrato para la puesta en marcha de esta sala

La alemana Siemens ha pujado con Philips para hacerse con el contrato. “El plano de implantación propuesto amplía la superficie del quirófano actual eliminando el antequirófano; esto permite un mayor espacio en la zona alrededor del equipo y el acceso de las camas al equipo”, es uno de los motivos esgrimidos por el servicio de infraestructuras y mantenimiento del Departamento de Salud Valencia Arnau de Vilanova-Llíria para decantarse por la compañía holandesa.

Esta actuación forma parte del Plan de Inversiones en equipos de Alta Tecnología del Sistema Nacional de Salud (SNS), el Plan Inveat, y del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, financiado por la Unión Europea.

El programa contempla la adquisición de más de setenta equipos de alta tecnología en la Comunidad Valenciana para ampliar (más de treinta equipos) y renovar (más de cuarenta) estos recursos gracias a los fondos europeos Next Generation.

El Departamento de Salud Valencia Arnau de Vilanova-Llíria ofrece atención a 52 municipios

Al Departamento de Salud Valencia Arnau de Vilanova-Llíria pertenecen el Hospital Arnau de Vilanova, el Hospital Llíria, centros de salud integrados, centros de salud, consultorios y unidades de apoyo, entre otros, repartidos entre 52 municipios.

PlantaDoce.

El departamento cuenta con 16 Zonas Básicas de Salud (ZBS) ,16 centros de salud de cabecera, 33 consultorios auxiliares y 17 puntos de atención continuada. Asimismo, dispone de unidades de apoyo a la atención primaria como la unidad de odontología, unidad de salud sexual y reproductiva y unidad de conductas adictivas.